

お知らせ・お願い

歯磨き指導について

4日（水）5日（木）6日（金）各教室にて歯磨き指導を行います。学校歯科医の青山先生が来校し、むし歯や歯肉炎についてのお話を聞き、正しい歯磨きの仕方について直接指導させていただきます。

例年は、歯の汚れの染め出しを行い、持参した歯ブラシを使って実習を行っていましたが、今年度は感染予防のため、染め出しと歯磨きは、学校では行いません。染め出し錠とワークシートを配布しますので、各家庭でお取り組み頂きますようお願いいたします。なお、実習がありませんので、当日の持ち物はありません。



作品展

11月13日（金）・14日（土）

13日（金）は45分6時間授業で、15：30下校です。

14日（土）は40分4時間授業で、12：10下校です。給食はありません。月曜日の4時間目までの時間割を持たせてください。両日とも、普段通り分団で登校します。16日（月）が振替休業日です。

道具や材料などの準備、ご協力ありがとうございました。



遠足に行ってきました。

10月16日（金）平和公園メタセコイア広場へ遠足に行ってきました。子どもの作ったてるてる坊主のお陰か、心配された雨も降らず、遠足には絶好の気候となりました。広場に到着後、ネイチャービンゴや植物の観察を行いました。

お弁当の後、自由行動でドッジボールや大縄跳びを楽しみました。3年生全員笑顔で学校に到着することができました。



さあ、出発です。



歩くのに気持ちのよい気候でした。



広場に到着しました。



大縄跳びで遊びました。



日時計を作りました。



楽しかったですか。はい。